



Verein zur Förderung der
Städtepartnerschaft
Köln – Corinto / El Realejo e.V.

Einladung

30.06.2017

Besuch aus Corinto

Liebe Freunde,

im Juli besucht Pater Eduardo José Carillo, der Gemeindepfarrer der katholischen Kirchengemeinde St. Tomas Apostol aus Corinto, die Stadt Köln. Er wird hier von unserer Vorsitzenden Maria Suarez und der Vorsitzenden des Kreiskatholikausschusses Frau Hannelore Bartscherer begrüßt und betreut.

Wir laden zu einem Gespräch mit Pater Eduardo ins Rathaus der Stadt Köln ein.

Für Freitag, 21.07.2017, 18:00 h reservierten wir den Theodor-Heuss-Saal (A 119) im Spanischen Bau des Rathauses und freuen uns auf euren Besuch.

Eine Fülle von sozialen Projekten werden von der Kirchengemeinde Corintos betreut.

Vor geraumer Zeit regte unser Verein an, den Kontakt zwischen den katholischen Kirchengemeinden Köln und Corinto herzustellen. In der durchaus spannenden Beziehung zwischen den kirchlichen und staatlichen Instanzen Nicaraguas sehen wir in Corinto die Möglichkeit unseren städtepartnerschaftlichen Auftrag auszubauen.

Der Kreiskatholikausschuss Köln unterstützt inzwischen mit projektbezogenen Aktionen und im erheblichen Umfang die Kirchengemeinde St. Tomas in Corinto.

Pater Eduardo wird seine sozialen Projekte und seine Sicht auf die Lage in den Städten Corinto und El Realejo vorstellen.

Ich bin sicher, wir werden neue Aspekte kennenlernen.

Wir freuen uns auf ein anregendes Gespräch und hoffen, Deine Neugierde geweckt zu haben.

Für den Vorstand

Karl Lichtenberg